



Exposition "Les valeurs de la République à travers les arts" aux Carmes

publié le 11/04/2019

Les élèves de CM2 de l'école Maurice Genevoix et les 6°A de Mme Aubrée ont élaboré une exposition sur "Les valeurs de la République à travers les arts".

Nous vous invitons à découvrir leurs travaux aux Carmes jusqu'au 13 avril. Pour aiguïser votre curiosité, vous trouverez quelques photos des productions des enfants ci-joint.

Félicitations aux élèves qui ont participé à cette action !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.